

橋の上・日陰部分・トンネル出入口・切りとおしは、  
凍結の可能性、スリップ事故に注意しましょう

---

0度前後の気温のときが特に、スリップの危険が高まる

---

「バック」は、ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認  
「バック」は、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

---

## 江別 橋の上 路面凍結でスリップ

トレーラーが中央分離帯のガードレールを突き破り、道路ふさぐ

江別市の午前6時の気温は、0.9℃と冷え込んでいました

2020/11/4(水) 11:46

江別市の国道12号で、橋の上などで凍結によるスリップとみられる事故が同じ時間帯にあわせて6件発生。  
大型トレーラーが中央分離帯のガードレールを突き破り道路をふさいでいます。大型トレーラーの運転手とみられる30代の女性が頭に痛みを訴え病院に搬送されています。現場近くでは、少なくとも3件の単独事故のほか、複数台が絡む事故が3件起きていて、いずれも凍結によるスリップ事故とみられています。江別市の午前6時の気温は0.9℃と冷え込んでいました。

---

## 札幌 住宅街、バックで坂道を下ってきたトラック

住宅2軒に衝突

2020/11/3(火) 19:27

札幌市の住宅街で、バックで坂を下ってきたトラックが2軒の住宅に衝突しました。けが人はなく、警察で事故の原因を調べています。トラックが衝突した2軒目の家では住民が冬囲いをしていましたが、逃げて、けがはありませんでした。トラックの運転手にもけがはなく、警察で事故の原因を調べています。